

とうざん



有田町立有田小学校 校長 松尾 寛



ジパング展(佐賀県立美術館)

2学期のスタートを仕切り直します！

先週の台風10号の迷走で、臨時休校を余儀なくされ、子ども達の2学期を再スタートすることになりました。子ども達の安全第一にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。2日間のご家庭での過ごしたことも含め、夏休み中の保護者の皆様のご協力、ありがとうございました。

有田っ子の笑顔をドイツ マイセンへ届けます！

年度当初からお伝えしていますように、11月21日にドイツのマイセン市から訪問団が来られ、有田小学校で姉妹校の調印式や歓迎会を行います。そのために、事前に歓迎のビデオメッセージを作りました。始業式の後、子ども達に有田小学校の2学期を更に楽しくするためのミッションを伝えました。1つは、子ども達が明るくなるための全校的な遊びを話し合って実行すること、2つめはドイツのマイセン市からの訪問団に、有田町の良さを伝えるビデオメッセージを作ることです。

そのビデオメッセージのオープニングを飾る映像として、全校児童の姿をドローンで上空から撮影しました。それが以下の写真です。ビデオメッセージは動画として編集し、本編での各学級での有田のよかとこ紹介メッセージを撮影しています。エンディングは、再び上空からの有田っ子の校歌斉唱と運動会でのチロリン節の踊りを挿入します。今回の撮影にご協力を頂いた有田町建設課並びに商工観光課の方々にお礼を申し上げます。ありがとうございました。

この映像については、今後、保護者の皆様限定で視聴ができるYouTube動画として配信を予定しています。また、今月末、マイセン訪問団がアリタ小学校マイセンや市長を訪問する際に、ビデオメッセージとして手渡すことになっています。これから、有田っ子の姿がドイツのマイセン市に広まり、国際交流のスタートとなるよう、創立153年の有田小学校の歴史に新たなページを刻んでいきます。



8月28日 始業式後のドローンによる動画撮影のワンシーンです。

朝の交通指導など、ありがとうございます！

2学期が再スタートし、子ども達は学校での学習や生活、友だちとの遊びなど、落ち着いて過ごすことができます。これも保護者の皆様が夏休み中、お子さんにしっかり関わって頂いたおかげです。また、朝夕の「行ってらっしゃい！気をつけて！」や「お帰り！学校は楽しかった？」と声かけをして頂いているおかげです。学校では、教職員が一人ひとりの子ども達に「ちゃんと見ていますよ！気にかけていますよ！応援していますよ！」の思いを込めて、目配り、気配り、声かけをしています。

休み明けの児童生徒の中には、不安を抱いて学校に足が向かないことが多いと言われています。これからも有田っ子が「今日も楽しかった。明日も学校に行きたい。」と思えるよう、今月の目標は「有田小が更にしたのしい学校になることを考えよう！」としています。各学級からの提案が児童による代表委員会で話し合われ、他の小学校ではできない取組ができると考えています。

その前提になるのが、安全安心な学校生活です。朝夕の見守りや交通指導、声かけをいただき、ありがとうございます。暫く、集団登校が続きますが、保護者や地域の方々のご協力に感謝します。



中樽交差点での交通指導



深川製磁社前での交通指導

♪夏が過ぎ、風あざみ ~ 8月は夢花火 私の心は夏模様

この歌詞は、井上陽水氏の「少年時代」の一部ですが、先日の台風一過の後、夜風が涼しく感じられ、娘達と行った有田町夏祭り納涼花火大会の帰り道、このフレーズが頭をよぎりました。

今週から9月となり、元気な子ども達の声が響く、活気ある有田小学校に戻ったことを嬉しく感じています。その中で、まだ学校生活のリズムを取り戻せない子どもがいるかも知れません。夏は過ぎ、秋の実りをめざしましょう。



夏の夜空をいろどった、美しい打ち上げ花火

そのはじめの一歩として、2日(月)に5年生対象の思春期教室を行いました。講師は、福岡から来て頂いた、熊丸みつ子さんです。熊丸さんには、この時期に思春期の微妙は心の変化や不安、悩みについて、明るくシャキシャキと元気づけて頂いています。今回も子ども達の表情が笑顔に変わりました。熊丸みつ子さん、今回もありがとうございます。私の夏模様の心も、秋の青空に変わりました。



笑いの中にメッセージを感じました

また、9日(月)には、6年生対象の薬物乱用防止講座を予定しています。有田町ライオンズクラブの皆さんに、薬物の恐ろしさや誘惑された時の対処法を話して頂く予定です。宜しくお願いします。



2学期スタートの給食メニュー

更に、2学期の初日の給食のメニューは、ドライカレーとパリパリポテトサラダでした。子ども達が好み美味しい給食でした。早寝・早起き・朝ご飯で、残暑に負けない心と体にしていきましょう。